
Siracusa.  Anno  nuovo,
bilancio  vecchio…e  da
approvare:  ci  prova  il
Consiglio  Comunale  il  4
gennaio
Per il Consiglio Comunale di Siracusa il primo lunedì del 2016
è dedicato al bilancio di previsione 2015. Seduta convocata
dal presidente Armaro per il 4 gennaio alle 9.30. L’atto,
severamente bocciato dai revisori dei conti che hanno parlato
di non equilibrio tra quanto incassato e quanto speso oltre a
segnalare  l’eccessivo  carico  fiscale,  arriverà  in  aula
corredato di un emendamento preparato dagli uffici comunali
per superare le criticità emerse dall’analisi dei revisori. Ci
sarebbero da recuperare in fretta circa 2 milioni di euro.
L’input è arrivato anche dalla commissione Bilancio che ha
preso atto delle criticità dopo aver ascoltato proprio i tre
esperti contabili.
Per il bilancio di previsione la Regione ha già nominato un
commissario ad acta. Come già scritto, si tratta di Carlo
Turriciano. Il funzionario regionale segue con attenzione, ha
acquisito e letto tutti i documenti ma sin non ha prodotto
alcuna  azione  di  pressing  se  non  un  paio  di  incontri
istituzionali.  Ma  se  anche  lunedì  il  Consiglio  Comunale
dovesse  balbettare  sul  bilancio,  nuvole  dense  si
addenserebbero  sul  civico  consesso  che  potrebbe  persino
rischiare  di  essere  sciolto  con  pieni  poteri  affidati  al
commissario.
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Siracusa.  Libero  Consorzio,
c'è l'ok per il bilancio di
previsione. Niente aumenti di
aliquota
Approvato il Bilancio di previsione 2015 del Libero Consorzio
di Siracusa. Lo strumento finanziario era stato approvato dal
commissario Lutri lo scorso 24 dicembre, con le funzioni di
Giunta,  ed  è  stato  sottoposto  al  parere  dei  Revisori  dei
Conti. Parere favorevole, lasciando pertanto il via libera
all’approvazione del documento.
Si conclude così positivamente il lungo e travagliato iter che
ha  visto  impegnati  il  Commissario  Straordinario  ed  il
dirigente del Settore “Economico Finanziario”, Giovanni Vinci,
che  permette  all’Ente  di  traghettare  verso  il  2016  nel
rispetto degli adempimenti di legge.
Un  passaggio  positivo  per  l’Ente,  in  questo  momento  di
difficoltà  economico-finanziaria  e  di  incertezza  normativa,
ormai note, nell’auspicio che possa eliminare sentimenti di
scoraggiamento  del  personale  che  rallentano  le  attività  e
l’impegno  da  sempre  profuso,  e  permetta  di  riattivare  i
servizi nella loro piena efficienza.
Approvata la riconferma dell’aliquota – già la più bassa di
tutti  i  Liberi  Consorzi  –  dell’imposta  provinciale  di
trascrizione,  iscrizione  ed  annotazione  dei  veicoli  al
Pubblico Registro Automobilistico per l’anno 2016, senza alcun
aumento. Malgrado le azioni correttive apportate in fase di
stesura del Bilancio 2015, infatti, Lutri ha voluto mantenere
bassa  l’aliquota  su  questa  imposta  obbligatoria  per  non
appesantire le economie delle famiglie.
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Sortino. Niente bilancio, c'è
la  bocciatura.  Verso  lo
scioglimento  del  Consiglio
Comunale
Verso lo scioglimento il Consiglio Comunale di Sortino. Non è
stato approvato entro i tempi previsti il bilancio. Una lunga
vicenda conclusa con una bocciatura che adesso infiamma la
vita politica del centro in provincia di Siracusa. Sindaco e
giunta restano in carica fino alla fine del mandato.
“E’  la  prova  dell’assoluta  inadeguatezza  ed  incapacità
dell’Amministrazione e del Consiglio Comunale, colpevoli di
aver sempre fatto prevalere gli inciuci, gli interessi ed i
rancori  personali  sugli  interessi  della  Comunità”,  sbotta
l’esponente di Sortino al Centro, Nello Bongiovanni.

Siracusa. Precari dei Comuni
non in dissesto, la Regione
libera oltre 1,2 milioni
Sono stati stanziati oltre 1 milione e 120 mila euro per i
precari  dei  Comuni  della  provincia  di  Siracusa,  non  in
dissesto. Il grosso va a Sortino (353 mila euro) poi Augusta
con 254, meno di 20 mila per il capoluogo. Soldi che arrivano
da  Palermo.  Soddisfatto  il  presidente  della  commissione
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bilancio Ars, Enzo Vinciullo. “Assicurata la prosecuzione del
lavoro  ai  dipendenti  a  tempo  determinato,  i  cosiddetti
precari.  Ora,  spetta  ai  Comuni  interessati  predisporre  le
Delibere di Giunta, entro domani, per la conclusione positiva
di questa vicenda”.

Augusta. Precari del Comune:
250.000 euro per proroghe a
tempo
Parziali  buone  notizie  per  gli  85  lavoratori  precari  del
Comune di Augusta. In arrivo una proroga per altri due mesi e
mezzo.  Il  Governo  regionale  ha  accolto  la  proposta  della
Commissione  Bilancio  Ars  sulle  modalità  per  assicurare  e
garantire un futuro certo ai lavoratori precari in servizio
presso i Comuni in stato di dissesto, o assimilati.
Domani si riunirà la Conferenza Regione – Autonomie Locali per
esprimere  il  parere  sul  decreto  di  riparto  delle  somme
disponibili  sul  bilancio  della  Regione  2016  per  il  Fondo
straordinario per i precari ex art. 30, comma 7, della legge
regionale n. 30/2014.
I Comuni in stato di dissesto o assimilato, come Augusta,
potranno  “provvedere  subito  alle  proroghe  sulla  base
dell’autorizzazione della legge di stabilità e della copertura
finanziaria  regionale  per  la  quota  spettante  degli  80
milioni”,  spiega  il  presidente  della  Commissione  Bilancio,
Enzo Vinciullo.
Sulla base della disponibilità che sarà data dalla Regione
entro  la  fine  del  2015,  gli  Enti  potranno  autorizzare  le
proroghe per un periodo limitato (uno, due o più mesi) nelle
more della pubblicazione della legge regionale di stabilità
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2016.
Per quanto riguarda il Comune di Augusta, in sede di prima
applicazione potrebbe essere assicurata una quota del fondo
per circa 250.000 euro.

Siracusa.  Bilancio  di
previsione,  esame  in
Commissione  dopo  il  no  dei
revisori
La  V  Commissione  consiliare,  dopo  la  notifica  del  parere
(negativo) rilasciato dai revisori dei conti, avvia l’iter per
l’esame della proposta di bilancio di previsione 2015 ai fini
del rilascio del parere obbligatorio di propria competenza.
Nella  seduta  convocata  per  domani  alle  9  sono  invitati  i
revisori  dei  conti,  l’assessore  al  Bilancio,  Gianluca
Scrofani,  e  il  dirigente  del  servizio  finanziario  Giorgio
Giannì.
La riunione si svolgerà in seduta pubblica nei locali al piano
terra dell’Ufficio ragioneria, in via Arsenale 44. In ogni
caso,  da  oggi  i  cittadini  saranno  informati  sull’attività
della  commissione  attraverso  il  portale  web:
https://sites.google.com/site/vcommissionesiracusa/
“Abbiamo deciso all’unisono di dare il nostro contributo al
processo di trasparenza e partecipazione all’attività della
commissione, attraverso la realizzazione, a costo zero, di un
portale  web  non  ufficiale  contenente  il  calendario  delle
convocazioni, gli ordini del giorno trattati e le proposte ed
i pareri rilasciati”, spiegano il presidente Acquaviva e la
vice Salvo.
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La legge regionale 11 del 4 luglio 2015 impone agli enti
locali  la  pubblicazione  on  line,  sul  sito  del  Comune,  di
ordini del giorno e di verbali delle commissioni, oltre quelli
dei consigli comunali. “Nelle more che gli uffici adeguino le
loro procedure, abbiamo deciso di rendere di dominio pubblico
il  contentuo  del  portale  web  raggiungibile  al  seguente
indirizzo:
https://sites.google.com/site/vcommissionesiracusa/”.

Siracusa.  Formazione
Professionale,  modifiche
all'Avviso 3. "Assunzioni per
4 mila"
“La modifica dell’avviso 3, con la previsione di un monte ore
lavoratore di 300 ore, darà la possibilità a 4 mila lavoratori
di  essere  assunti”.  L’assessore  alla  Formazione  regionale
Bruno Marziano replica indirettamente alle critiche mosse dai
lavoratori,  in  particolare  quelli  riuniti  in  comitato
spontaneo  a  Siracusa.
“Ho deciso di procedere ad una definitiva modifica dell’avviso
3 tendente a garantire gli obiettivi che sono stati sempre,
sin  dal  primo  giorno,  al  centro  della  mia  attività  di
assessore alla Formazione e alla base dell’ impegno che ho
profuso in questo mese di attività”, spiega ancora l’assessore
regionale.
L’avviso 3 verrà modificato prevedendo un monte ore lavoratore
di  300  ore  prevedendo  in  questo  modo  la  possibilità  di
assunzione di più di 4 mila lavoratori (compresi i lavoratori
che stanno subendo i licenziamenti in questi giorni, ndr) e la
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compatibilità finanziaria dello stesso avviso.
“Ritengo – ha continuato – che questa decisione possa trovare
il consenso pieno di tutti gli enti che pertanto non devono,
se  sono  rispettosi  delle  decisioni  assunte,  procedere  a
licenziamenti e il consenso dei lavoratori che vedranno, dopo
anni  di  difficoltà  e  di  crisi  del  sistema,  riaperta  la
possibilità di riassunzione e di riattivazione del sistema. Mi
auguro,  quindi,  che  proprio  in  virtù  di  questa  decisione
frutto  del  massimo  di  concertazione  possibile,  si  possa
determinare  quel  clima  di  fiducia  reciproca  fra  enti  ed
amministrazione e quel clima di fiducia nel futuro da parte de
lavoratori”.
Nel frattempo, insieme all’assessorato al Lavoro, si cercano
soluzioni per cercare di garantire anche le altre fasce di
lavoratori:  licenziati,  in  procinto  di  essere  licenziati,
licenziati di enti dismessi, vicenda Cefop, etc. “Questo sarà
l’obiettivo dei prossimi mesi dell’attività dell’assessorato”.

Melilli.  Campagna  elettorale
del  2007,  la  Cassazione
annulla tutto: prescrizione
La  Cassazione  ha  emesso  “sentenza  di  annullamento”
relativamente alle accuse ed alle condanne emesse in primo
grado verso l’ex sindaco di Melilli, Pippo Sorbello, insieme
anche all’attuale, Pippo Cannata, e diversi componenti del
consiglio  comunale.  Le  accuse  muovevano  da  fatti  avvenuti
durante la campagna elettorale del 2007 con il sospetto di
abuso  d’ufficio.  Sono  intervenute  nel  frattempo  anche  le
sospensioni per la legge Severino.
“La  Cassazione  ha  messo  la  parola  fine  ad  una  vicenda
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giudiziaria che credo possiamo veramente definire marginale
per il fatto in se stesso, visto che accogliendo il ricorso lo
ha nei fatti ritenuto fondato”, il commento del consigliere
comunale di Melilli, Salvo La Rosa.
“Non nego che la sospensione dall’incarico mi ha consentito di
osservare quanto accadeva da una prospettiva diversa ed allo
stesso  tempo  di  innescare  una  forte  voglia  di  riscatto  e
rivalsa  verso  coloro  che  deliberatamente  e  con  dolo,
tutt’oggi, mettono in pericolo la partecipazione e la libertà
di espressione politica, utilizzando esclusivamente per i loro
fini personali il consenso dei nostri concittadini ottenuto
con  ipocrisia,  senza  guardare  alle  problematiche  del
territorio ed alle sue dinamiche sociali”, il pensiero del
consigliere.

Palazzolo.  Presidenza  del
Consiglio  Comunale:  si  è
dimessa  Santa  Trombatore.
Interim a Valvo
Il Consiglio comunale di Palazzolo ieri sera si è aperto con
il  ricordo  di  Elena  Fava,  figlia  del  giornalista  Pippo,
originario di Palazzolo, venuta a mancare lunedì sera dopo una
malattia. A ricordarla il presidente del Consiglio comunale
Santa Trombadore, che ha chiesto un minuto di silenzio, poco
prima di annunciare le sue dimissioni. “Spero di non aver
tradito  i  miei  sentimenti  iniziali  e  di  essere  stata  il
presidente  di  tutti.  Grazie  al  sindaco,  per  la  fiducia  e
l’affetto e a tutti i consiglieri espressione del presente ma
soprattutto del futuro di questa città”, le sue parole.
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Apprezzamenti  bipartisan  con  in  più  l’omaggio  floreale  da
parte  del  capogruppo  di  maggioranza,  Carmelita  Girasole,
mentre  il  sindaco  Carlo  Scibetta  ha  sottolineato  la
professionalità  che  ha  contraddistinto  il  lavoro  del
presidente  in  questi  anni.
Adesso  il  Consiglio  sarà  presieduto  dal  vice  presidente
Giuseppe Valvo, in attesa della convocazione di una nuova
seduta per eleggere il presidente.

Siracusa. Bilancio "bocciato"
dai  revisori  dei  Conti.
Scrofani:  "a  lavoro  per
manovra correttiva"
Il  consiglio  dei  revisori  dei  conti  boccia  il  bilancio
preventivo  nello  schema  presentato  dall’amministrazione
comunale.  E  scatta  la  guerra  di  nervi.  “Il  parere  non
favorevole  riguarda  il  bilancio  pluriennale  ma  desta
ugualmente sorpresa perché giunge proprio quando l’Ente ha
compiuto sforzi senza precedenti sul fronte del contenimento
della  spesa”,  rivendica  l’assessore  al  bilancio,  Gianluca
Scrofani. “Otto milioni di contenimento della spesa nel 2015 e
ulteriori 5 milioni nel pluriennale con appalti economicamente
più convenienti che non hanno compromesso, ma anzi migliorato,
le  qualità  dei  servizi  e  hanno  difeso  i  livelli
occupazionali.Un  giudizio  favorevole  dei  revisori  sarebbe
stato il riconoscimento di una manovra finanziaria enorme,
alla  quale  abbiamo  lavorato  sin  dall’inizio  dell’anno  con
l’adeguamento ai nuovi principi contabili. Siamo già al lavoro
per l’attuazione di una manovra correttiva che consenta di
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superare i rilievi mossi dall’organo di controllo”, precisa
l’assessore.
Della  vicenda  si  è  occupato  anche  il  sindaco,  Giancarlo
Garozzo. Nel servizio che segue la sua dichiarazione.


